

就任のごあいさつ

洞爺湖町長 真屋敏春

私は、4月11日実施された洞爺湖町長選挙において、町民の皆様をはじめ多くの方々より温かいご支援とご厚情をいただき、町政の重責を担うこととなりました。心から感謝申しあげるとともに、その使命の重さに身の引き締まる思いでいっっぱい입니다。

前町長が取組んだ洞爺湖町のまちづくりを継承しつつ、一刻も早い早期健全化団体からの脱却を当面の最優先課題として全力を挙げて取組んで行く所存であります。同時に洞爺湖町民が安心して住める活力ある町づくりに努めてまいりたいと考えております。そのような環境をつくるためには、福祉の充実はもとより基幹産業である、農業、漁業、観光業の活力ある発展と三者による有機的な結びつきが必要となります。

また、地域住民の皆さんとの連携を深め、多くの意見を取り入れながら、地域コミュニティの一層の充実を図っていきたくと考えています。

住民の皆さんとの一致協力で成し遂げた2000年有珠山噴火災害からの復興。また新町洞爺湖町としての基盤をつくりあげ、国内外からの高い評価をいただいた北海道洞爺湖サミットでの「おもてなし」の取組みなど、住民一丸となったまちづくりは、着実な前進を遂げてまいりました。

さらに昨年8月には、国内初となる洞爺湖・有珠山ジオパークの世界ジオパークネットワーク加盟が実現し、世界的知名度が高まり、「北海道洞爺湖」のブランド化が確立されつつあります。

今年も認める洞爺湖のこの地を国内外にアピールし、洞爺湖町が大きく飛躍する絶好のチャンスです。

風光明媚で豊かな食材にあふれ、地球の息吹をまじかに感じられる恵まれた郷土のすばらしさを再発見し、にぎやかさをもう一度取り戻せるように、全力を傾注していく決意であります。

町民皆さんの変わらぬご理解、ご協力をお願いいたします。



真屋敏春町長

副町長に

吉田 茂氏が再任

5月17日開催の臨時町議会で、吉田茂氏の副町長選任が同意され、同日付で副町長に就任しました。



吉田 茂副町長

「活力ある町づくりのために、微力ではありますが、がんばります。町民の皆さまよろしくお願ひします。」

教育長に

綱嶋 勉氏が就任

5月17日開催の臨時町議会で、綱嶋勉氏の教育委員任命が同意され、教育委員会の任命を得て、5月18日付けで新しく教育長に就任しました。



綱嶋 勉教育長

「洞爺湖町の教育長に就任しました。郷土を愛する、人間性豊かな人材の育成をめざしてがんばります。ご支援よろしくお願ひします。」